

Comunicado de Prensa No. 154

11/11/2021



En Medellín, DIAN y POLFA aprehenden mercancías de contrabando por más de \$1.900 millones.

Medellín, (Antioquia), Noviembre 11 del 2021. La Dirección Seccional de Aduanas de Medellín seleccionó dos puntos en parques empresariales del Área Metropolitana del Valle de Aburrá, y en desarrollo de indagaciones propias de inteligencia corporativa, obtuvo resultados exitosos en acciones recientes que desarticulan el flagelo del contrabando.

Estas acciones fueron realizadas por el Grupo Interno de Trabajo - Acciones Control Aduanero, con el apoyo de la Policía Fiscal Aduanera, logrando una aprehensión de mercancía por un valor estimado de \$1.975'740.000, consistente en cajetillas de cigarrillos, confecciones, calzado y bolsos, introducidos al país sin el lleno de los requisitos legales.

Continuaremos interviniendo los puntos sensibles de acopio, distribución y comercialización del contrabando en el departamento de Antioquia en procura de seguir alcanzando la cultura de la legalidad regional y nacional.

En la DIAN seguimos orientando todas nuestras acciones para así tener una Colombia con menos contrabando, menos ilegalidad y más honestidad.

Descargue aquí el Comunicado de Prensa